



Chers amis du Christ serviteur,

Nous avons vécu un très heureux moment dimanche dernier lorsque nous avons célébré tous ensemble le Dimanche de l'engagement. Qu'il est important de rendre grâce au Seigneur pour tous les dons et les charismes qu'Il sème au milieu de nous dans des cœurs remplis de générosité. Plusieurs ont manifesté leur joie et leur reconnaissance. Ça me rappelle spontanément cette parole de Jésus : « *Que votre joie soit parfaite!* » (Jn 16,24)

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, les Apôtres ont peine à entrer dans la joie de Dieu. Dieu est le plus généreux des bienfaiteurs. Il nous prodigue tout ce dont nous avons besoin pour vivre à chaque instant, nous comble d'amour et d'amitié. Il nous a appelé, par le Baptême, à être ses enfants! Mais plus que tout, Il se montre généreux en se donnant Lui-même. Il se donne à nous dans la crèche et encore davantage sur la Croix. Le Fils de Dieu accepte notre condition d'homme et ensuite Il accepte la mort la plus atroce et humiliante qui soit. Lorsque Jésus nous recommande de toujours nous placer à la dernière place, c'est une nouvelle façon, à peine voilée, de nous inviter à l'imiter.

Devenir enfant – et comprenons-le bien, il s'agit d'enfant de Dieu – est la tâche de toute une vie. L'enfant possède bien des qualités qui se perdent avec l'âge et les épreuves de la vie : la candeur, la franchise, la capacité de s'émerveiller, la confiance spontanée. Mais on nous a trop souvent dit : « *Toute vérité n'est pas bonne à dire!* » et « *C'est toujours pareil!* » et « *Fais attention!* » Être adulte signifierait-il devenir cynique et blasé? L'enfance spirituelle n'a rien d'enfantin, bien au contraire. On pourrait même dire que l'enfance spirituelle, si on la comprend bien, est synonyme de l'expression « adulte dans la foi » qu'on retrouve chez saint Paul.

Plaise à Dieu que nous puissions vivre dans cet esprit de simplicité, d'accueil et de confiance. Jésus nous a déjà ouvert le chemin. Avons-nous si vite oublié que seul Lui est le Fils de Dieu? Toute la personne de Jésus est marquée par le fait qu'Il est enfant de Dieu. C'est le Cœur d'un Enfant qui a été livré, puis torturé et assassiné... Et c'est encore un Cœur d'enfant qui est ressuscité et qui s'est moqué de la mort qui n'a pas pu le retenir. Lui le Christ, Dieu en personne, s'est mis à la dernière place par amour pour nous. C'est pourquoi Il a été exalté au-dessus de toute la création! Oserons-nous suivre ses pas?

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien

PAR LA GRÂCE DU BAPTÊME, EST DEVENU ENFANT DE DIEU :

- **Jacob GAGNER, fils de Caroline Leduc et de Steven Gagner, le 14 septembre, à la messe de 16 h 15.**



**CÉLÉBRATIONS ET OFFRANDES DE MESSES
DU 21 AU 29 SEPTEMBRE 2024**

SAMEDI 21 SEPTEMBRE

16 h 15	<p>† Roger Primeau (1^{er} anniversaire) (son épouse et ses enfants) † Rita Lévesque Tousignant (la famille R. Tousignant) † Marie-Reine Perreault (Société Saint-Jean-Baptiste, diocèse de Valleyfield) † Robert Tremblay (offrandes aux funérailles) † Denis Deschamps (son épouse) † Gérard Pelletier et Géraldine Boisvert (la famille Leblanc) † Claire Leduc (Maurice) † Claire Pelletier (sa famille) Familles Simon, Péladeau et Montpetit (Gisèle et André) Parents défunts et vivants des familles Châtigny et Leduc (Danielle)</p>
----------------	---

**25^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE, 22 SEPTEMBRE
(commémoration des défunts)**

9 h 30	<p>† Jean-Claude Proulx (son épouse et ses enfants) † Monique Demers Lalonde (Denise) † Marcellin Néron (son épouse) Parents défunts et vivants des familles Paradis et Gravelle (Béatrice) Faveur obtenue (Vernon et Béatrice)</p>
---------------	--

**LUNDI 23 SEPTEMBRE
(Chapelle Mariale)**

18 h 30	<p>En l'honneur de saint Padre Pio (participants à la soirée de prière de Padre Pio)</p>
----------------	---

MARDI 24 SEPTEMBRE

8 h 30	<p>† Marcel Turbide (Société Saint-Jean-Baptiste, diocèse de Valleyfield) † Jean-Claude Proulx (offrandes aux funérailles)</p>
---------------	--

**MERCREDI 25 SEPTEMBRE
(Résidence Beauharnois)**

13 h 30	<p>Résidents (membres de la Résidence Beauharnois)</p>
----------------	---

VENDREDI 27 SEPTEMBRE

8 h 30	<p>† Aline Dubuc-Daigneault (offrandes aux funérailles) † Lucie Châtelois (offrandes aux funérailles) Les âmes du purgatoire (un pèlerin)</p>
---------------	--

SAMEDI 28 SEPTEMBRE

16 h 15	<p>† Jean-Claude Rodrigue (son épouse Gaétane) † Gaston Lafontaine et Roger Primeau (Pierrette, Jean-Claude et Alexandre)</p>
----------------	---

26^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE, 29 SEPTEMBRE

9 h 30	† Jacques Ménard (son épouse Lise) † Sylvain Parent (sa mère et son frère) † Ginette Leroux (sa sœur Thérèse) † Émery Laniel (22^e anniversaire) (Christiane et Robert) En l'honneur de la Vierge (Lise)
---------------	---

Lampe du sanctuaire de la Chapelle Mariale du souvenir est offerte par les résidentes et résidents du Pavillon Beauharnois, la Résidence Cécile-Godin et la Résidence Saint-Viateur.



QUÊTES DE FIN DE SEMAINE



Des 7 et 8 septembre 2024 : 1 133,50 \$

Le samedi 21 septembre, fête de saint Matthieu et à 19 h 00, messe en espagnol à la paroisse Sainte-Martine.

Le dimanche 22 septembre, à 9 h 30, pendant la messe, nous soulignerons le nom de toutes les personnes défunt(e)s de septembre 2023 à septembre 2024 (Power Point) et à **12 h 30**, pèlerinage (prières) au cimetière Saint-Clément.

Le lundi 23 septembre, à 18 h 30, à la Chapelle de la paroisse Saint-Clément, en l'honneur de saint Padre Pio.

Le dimanche 29 septembre, à 12 h 30, pèlerinage (prières) au cimetière de Saint-Étienne.

Pensée de la semaine

Vous n'apprenez pas à marcher en suivant les règles, vous apprenez en faisant et en tombant.

Richard Branson

Prière pour les 40 ans de la venue chez nous de saint Jean Paul II

Seigneur Notre Père, Seigneur Jésus, Esprit d'amour et de paix, avec confiance nous te prions: fais grandir jusqu'à la moisson les semences du Royaume des cieux que ton serviteur saint Jean-Paul II a jetées en terre, durant son merveilleux voyage apostolique chez nous, du 9 au 20 septembre 1984, il y a quarante ans.

Sous la protection de Marie, qu'il nous a tellement encouragés à aimer et à prier, et avec l'aide de saint Pierre et de tous ses successeurs déjà entrés dans ta gloire, ressuscite la vie de l'Esprit dans nos cœurs et dans nos familles, dans nos paroisses et toutes les communautés chrétiennes du monde.

Que tout être humain se laisse conduire par le Paraclet, et marche vers la joie sans fin qui dépasse tout ce que nous pouvons désirer et même imaginer. Toi, le Dieu unique en trois Personnes, qui nous as créés pour partager ton bonheur infini, dans les siècles des siècles. Amen.

BONNE SEMAINE À TOUTES ET À TOUS!